

Donatella und Aldo Stuardi bauen zusammen in dieser herrlichen Bergwelt des Piemonts in ihren eigenen vier Wänden Eisenbahnmodelle und spezielle Lastwagenmodelle.



Eisenbahn-Modellbau in Spur 0 von Aldo Stuardi im piemontesischen Angrogna

Beflügelnde Abgeschiedenheit

Weitab vom nächsten Dorf, in traumhafter Abgeschiedenheit inmitten der Bergwelt westlich von Turin, bauen Aldo und Donatella Stuardi seit vielen Jahren Eisenbahnmodelle in Spur 0 und neuerdings auch spezielle Lastwagenmodelle.